

# L'hôpital investit dans un nouveau scanner

**Santé** | Cet équipement a été inauguré jeudi, au Centre d'imagerie médicale.

La direction du centre hospitalier de Millau a présenté jeudi soir (\*) un scanner de nouvelle génération en vue de renforcer l'attractivité des activités d'imagerie médicale au sein de l'établissement.

Un investissement chiffré à 1,2 M€ a été nécessaire pour acquérir cette nouvelle machine, opérationnelle depuis le mois de janvier. Au service d'imagerie médicale, on estime à plus de 7 000 le nombre de patients qui devraient bénéficier, ne serait-ce que cette année, des dernières fonctionnalités technologiques de cet équipement conçu par Siemens.

## Le patient moins exposé aux rayons X

Beaucoup plus rapide que le précédent, ce scan a également l'avantage de réduire fortement « les temps d'acquisition et l'exposition aux rayons X pour les patients, explique la Dr Monnier, radiologue et responsable de cette unité. Et ce, tout en conservant une qualité d'image parfaite ». Devenu incontournable dans l'étude du cerveau, des vaisseaux, du cœur ou encore des poumons, très utile également dans les bilans en cancérologie, l'examen au scanner consiste à réaliser des images en coupes fines du corps grâce à un tube de rayons X. Celui-ci tourne autour du patient (installé sur un lit) et balaye ainsi

avec précision la partie anatomique à examiner.

## Un examen plus rapide et encore plus précis

Pour l'équipe médicale, son renouvellement va non seulement accroître le champ de l'offre de soins, mais également permettre de « gagner un temps précieux » au bénéfice des patients du bassin de population du Sud-Aveyron. « Ce scanner est plus précis, plus rapide, ce qui est une avancée considérable pour les personnes âgées ou ayant des problèmes respiratoires, se réjouit la radiologue. De plus, il est équipé de tout un tas de logiciels permettant de repérer des anomalies et des pathologies qui n'étaient pas forcément visibles sur une radio "classique" ou une échographie. »

JÉRÉMY BEAUBET

► (\*) Le nouveau directeur général du CHUR de Montpellier était jeudi à Millau pour participer au conseil de surveillance et inaugurer rapidement le nouveau scanner, en présence du maire, du député Arnaud Viala et du représentant territorial de l'ARS. Avant qu'il ne "file" vers Saint-Affrique pour un entretien avec le maire, Thomas Le Dulec a également visité le plateau technique du CH et nous a accordé une interview au cours de laquelle nous avons pu aborder avec lui l'actualité de l'hôpital. Un entretien à lire dans notre édition de lundi.



■ Le service d'imagerie médicale utilise l'équipement depuis janvier. ET

développés». Reste à savoir dans quelles conditions.

## 24 HEURES D'ACTUALITÉ DANS LA RÉGION

### Montpellier Grogne chez Nicollin

La clause "insertion" réservée à 5% des heures travaillées provoque l'incompréhension des syndicalistes de chez Nicollin. En effet, l'activité du déchet a toujours accueilli les jeunes en échec, les faisant passer d'intérimaire au CDD puis au CDI. Mais avec cette clause, la crainte est de voir ce sas naturel vers l'intégration dans l'entreprise rompu.

### Lozère La Sablière s'ouvre à la culture

Les clés du hameau privé de La Sablière, niché dans les gorges du Tam lozériennes, ont été remises à l'association Essentielle, qui l'exploite dix mois sur douze. Elle y organise des ateliers écologiques, des expositions, des chantiers pédagogiques, des résidences d'artistes. Faisant ainsi vivre un site patrimonial remarquable.



### Béziers Le violon électrique joue en duo avec un Stradivarius

Laurent Bernadac, ingénieur et violoniste, a conçu un violon électrique, à l'aide d'une imprimante 3D, réplique d'un Stradivarius. Aujourd'hui, il s'occupe de la promotion de son invention en tournant des clips vidéo pour montrer toutes les possibilités d'un tel instrument singulier, en jazz et en rock. Dernièrement, le concepteur s'est uni à la violoniste classique Pauline Hénric, du conservatoire de Toulouse

(comme Laurent, mais lui, section jazz), pour tourner un nouveau clip vidéo : « Je veux montrer autant aux violonistes classiques qu'aux violonistes électriques que le violon permet aussi de jouer des pièces classiques. » Le duo, originaire de Béziers, s'est installé pour l'occasion dans un décor tout à fait approprié : le théâtre du Minotaure.

Photo ANTONIA JIMENEZ

### Nîmes Il lance le pain sans gluten

Le Nîmois Régis Guillozet a découvert en 2012 que sa fatigue récurrente était en fait une maladie auto-immune ne lui permettant plus de manger d'aliment avec du gluten... et le privant donc de pain ! Ex-chef de projet dans la filière des télécoms, il s'est reconverti dans la fabrication de pain sans gluten et va lancer son activité.

### Millau Un nouveau scanner à hôpital

Jeudi soir, le centre d'imagerie médicale du CH de Millau a inauguré un nouveau scanner de dernière génération (128 barrettes de détecteurs au lieu de 64). Cet équipement permet une réduction de la dose d'irradiation lors de l'examen, tout en proposant une qualité d'image supérieure et une ergonomie étudiée pour la prise en charge de tous les patients.

Py  
3  
C'e  
l'ab  
ob  
da  
ch  
de  
es  
L  
L  
c